

REPAS AMICAL LE 07.09.24 à NAILLOUX

Le groupe qui a participé aux ETP (atelier thérapeutique des patients) à Toulouse en 2023 s'est retrouvé 1 an après. C'est avec beaucoup d'émotions que nous avons partagé un repas à l'ESAT de Nailloux (établissement et service d'aide par le travail).

Nous avons fait un retour sur le vécu des ETP et les personnes souhaitent participer à de nouveaux ateliers pour aller encore plus dans la connaissance de la maladie, et s'approprier les informations pour améliorer la qualité de vie, être acteur et continuer à vivre le mieux possible avec cette compagne nommée Sclérodémie.

Une idée a émergé : la création d'un « Scléro-cuisine » en visio.

Le projet va murir et une proposition sera faite pour débiter en 2025.



Les participants autour de la table